

“La séance est suspendue pour la réception de Sa Grandeur Mgr. J. T. Duhamel, archevêque d'Ottawa.

“Sa Grandeur, entre dans la salle des séances, accueillie par les applaudissements des conseillers. Au nom de la délégation le Rév. M. Chatelain, curé de Thurso, souhaite la bienvenue au distingué visiteur. Il lui dit comment la délégation est heureuse et fière de l'honneur que lui fait son vénéré président d'honneur, le doyen de l'épiscopat canadien. Il lui exprime la reconnaissance des sociétaires de leur avoir donné pour chapelain général Mgr. J. O. Routhier, ce prêtre si dévoué à la cause catholique et canadienne-française. Il lui présente l'hommage du respect et de la vénération des 23,000 membres de l'Union St-Joseph et demande pour les délégués la bénédiction épiscopale.

“Les délégués s'étant agenouillés, Sa Grandeur les bénit eux et leurs travaux.

“Sa Grandeur répond ensuite aux paroles de bienvenue du Rév. M. Chatelain. Il dit combien il est touché de l'hommage qu'il lui a fait de la soumission des membres de l'Union St-Joseph. Il a toujours aimé, dit-il, cette association si catholique et si canadienne-française. Fondée d'abord pour les ouvriers seulement, elle a grandi à pas de géants et embrasse aujourd'hui toutes les sphères de la société. Ses bureaux occupent aujourd'hui un superbe édifice, et il applaudit à cette nouvelle preuve de prospérité. Il exhorte les délégués à travailler avec paix, concorde et union dans les meilleurs intérêts des sociétaires qu'ils représentent. Il a confiance dans les lumières et le bon esprit de la délégation et espère que la session fédérale de 1908 sera fertile en bons résultats pour notre association. Pour lui, il lui continuera toujours son estime et sa sympathie.

“Mgr. J. O. Routhier, chapelain général, adresse ensuite la parole aux délégués. Il rappelle le souvenir du regretté Mgr. Guigues, évêque d'Ottawa, qui a vu les commencements de l'Union St-Joseph, et qu'il a aimée et protégée. Ottawa, dit-il, a été le berceau de la société, elle l'a vu naître et grandir, et nulle part notre grande association n'est autant aimée. Il dit aux délégués que leur convention est une réunion d'hommes d'affaires qui ont en mains les intérêts des 23,000 membres qu'ils représentent. Il les exhorte à la concorde et les engage à choisir, sans parti pris, les meilleurs officiers possibles. Il espère que les délibérations de la convention porteront d'heureux fruits.

“M. le président général remercie Sa Grandeur Mgr. Duhamel et Mgr. Routhier de leur visite et des bienveillantes paroles qu'ils ont adressées aux délégués. Il leur donne l'assurance que la délégation se fera un devoir de suivre leurs bons conseils.

“La séance est levée pour permettre à la délégation de poser en groupe pour sa photographie.

“Reprise de la séance pour la réception du contrôleur Hopewell, représentant le maire d'Ottawa. M. Hopewell est accueilli par les vifs applaudissements de l'assemblée. Le conseiller Boudreault, son collègue au conseil municipal d'Ottawa, lui souhaite la bienvenue au nom de la délégation. Il fait à notre hôte distingué un bref historique de la société qui a vu le jour dans cette capitale du Canada et qui a marché de progrès en progrès; de cette société qui compte aujourd'hui 23,000 membres, qui a payé plus de \$700,000 en bénéfices de décès et de maladie, qui répand ses bienfaits dans tout le Canada, qui ouvre de nouveaux champs de recrutement aux Etats-Unis. Il fait l'éloge du contrôleur Hopewell, un apôtre du progrès, un homme dévoué à toutes les causes humanitaires. Il le remercie de sa présence au milieu de nous et lui exprime le plaisir qu'ont les délégués d'être réunis dans la belle capitale du pays.

“Le contrôleur Hopewell, en se levant pour répondre, remercie la délégation.